

Fecha: 16/10/2024 Vpe: \$250.754 Vpe pág: \$696.000

\$696.000

Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

Sección: Frecuencia: DIARIO

14.400

4.800

4.800

36,03%

ACTUALIDAD



Pág: 8

## Bomberos de Valdivia conmemoran cien años del fallecimiento de su primer mártir

**UNA VIDA DE SERVICIO.** El voluntario Enrique Córdova Aqueveque falleció el 6 de noviembre de 1924.

l reciente fin de semana, la Octava Compañía de Bomberos, Salvadora y Guardapropiedades "Bomba España" de Valdivia realizó una íntima ceremonia para dar inicio a las actividades de conmemoración de los 100 años del deceso del primer mártir del Cuerpo de Bomberos de Valdivia, fallecido en acto de servicio el jueves 6 de noviembre de 1924, mientras participaba en un ejercicio de salvataje en el entonces Hotel Palace, ubicado en Avenida O'Higgins con Letelier de Valdivia.

Al respecto, Oscar Cayul Riffo, superintendente del Cuerpo de Bomberos de Valdivia, manifestó que "participamos en una sentida ceremonia en la Octava Compañía de Bomberos de Valdivia, a la cual pertenecía nuestro protomártir, quienes han presentado una serie de actividades para conmemorar los 100 años de este hecho. En la oportunidad honramos su memoria con profundo



respeto y gratitud, recordando que la entrega que él ha realizado y han realizado los cinco voluntarios mártires de Valdivia, no ha sido en vano, sino que han sembrado la semilla de un legado de heroísmo y entrega que perdura a través de los años, manteniendo siempre presente que día a día arriesgamos nuestras vidas al servicio de la comunidad valdiviana".

Dentro de las actividades planificadas, el próximo miércoles 6 de noviembre se realizará una romería en calle O'Higgins, en el lugar exacto donde falleció el voluntario y el 9 de noviembre en el Cementerio General de Santiago, donde descansan sus restos mortales. Además se realizarán jornadas de reflexión, capacitación y de camaradería.

## **BREVE HISTORIA**

Enrique Córdova Aqueveque (Q.E.P.D) nació en Santiago el 30 de junio de 1900 y realizó sus estudios en el Instituto Nacional, lugar donde egresó como químico farmacéutico a la edad de 20 años. Llegó a radicarse a Valdivia en el año 1922 y se desempeñó como farmacéutico en la Empresa de Ferrocarriles del Estado.

Destacado deportista, participó activamente en diversos clubes de fútbol de Valdivia, tales como el Royal, el Ibérico y el Nacional. Siempre ligado al deporte valdiviano, trabajó en el diario "El Correo" como escritor y comentarista deportivo.

El 5 de febrero de 1924 ingresó a la Octava Compañía Salvadora y Guarda Propieda-

des", destacando desde sus inicios como bombero, por su carácter efusivo y alegre, demostrando un gran espíritu de servicio público y de gran aprecio por sus similares.

La noche del 6 de noviembre de 1924, la Compañía realizaba un ejercicio de salvataje en el Hotel Palace, desplegando para ello desde su tercer piso hasta la calle la lona deslizadora utilizada por la compañía para el rescate de personas y el salvataje de muebles en emergencias.

En aquella oportunidad, el voluntario Córdova se lanzó a la deslizadora pero al momento de hacerlo la lona se dio vuelta, cayendo al piso desde una altura aproximada de 11 metros y encontrando así una muerte instantánea.